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【明報專訊】負責審批卑詩保險公司（ICBC）保費調整的卑詩公共事業委員會

（BCUC，下稱委員會）要求卑保對2016至2020年的收費進行預測，但卑保拒絕提

供有關資料。卑詩省長簡蕙芝（Christy Clark）未有直接回答媒體有關提問，只稱

她會為用戶爭取控制加幅上限為4.9%。

【明報專訊】卑詩省府昨日宣布，今年承諾興建的可

負擔租賃單位，共有近 2900 個價值 5.16 億元的計劃已

獲批出撥款，可紓緩供不應求壓力。新建單位近半在低

陸平原、菲沙河谷。

省長簡蕙芝（Christy Clark）昨日親自作出該項宣布

。近2900個可負擔出租單位，共涉及68個房屋項目，

遍布全省各地，總共投入達5.16億元。這些單位將優先

供應低、中收入的租客、長者、學生、殘疾成年人、原

住民及婦女兒童入住。其中大概50%的新單位，處於低

陸平原與菲沙河谷之內。

據省府公布的資料，省府今年2月及9月，曾分兩次

公布撥款興建可負擔租賃單位，至今大部分撥款已獲批

准，包括2月公布的計劃中，有15個項目獲批，共撥款

7900萬元建493個單位；9月的計劃有53個項目撥款獲

批，撥款 4.37 億元建 2404 個單位，合共獲批的款項達

5.16億元，涉及68個項目，可建2897個單位。

簡蕙芝昨日在素里一個待建可負擔房屋地盤上作出宣

布。該房屋項目包含 40 個單位，專供育有特殊需要兒

童的低中收入單親媽媽入住。

簡蕙芝說，省府知悉可負擔的出租房需求殷切，故此

迅速採取行動，推出這批項目。

卑詩專責房屋廳長高利民（Rich Coleman）預測，大

部分單位可在 2019 年春季之前落成。省府估計這批房

屋可製造5500個就業崗位。

根據省府提供的數字，按建屋分佈包括：

低陸平原/菲沙河谷 - 22項計劃，共1441個單位。

溫 哥 華 島 Vancouver Island/海 灣 群 島 （Gulf Islands

） - 18個項目，共774個單位；

海岸區（Coast ） - 8個項目，共172個單位；

湯普森/奧肯那根區（Thompson/Okanagan）地區 - 9

個項目，共256個單位；

葛特尼（Kootenay） - 5個項目，共86個單位；

卡里埔（Cariboo） - 兩個項目，共68個單位；

北區/東北區（North/Northeast） - 兩個項目，共 31

個單位。

有關低陸平原的待建項目中包括：

溫哥華 - 10個項目，共611個單位；

本那比 - 3個項目，共202個單位；

列治文 - 1個項目，共160個單位；

素里 - 5個項目，共326個單位；

省府聲稱，有關其他待建項目，未來數星期將陸續有

宣布。

省府撥逾5億元
建2900廉租單位

簡蕙芝宣布投入五億元興建可負擔出租房屋。
（省府提供）

簡蕙芝未有就卑保拒絕提供資料直接回應，只

重提她的政府不會容許卑保將基本保費每年加價

超過4.9%， 「我正在為投保者、駕車人士、那些

已認為不可負擔的父母在爭取，我們訂立加價目

標最多是4.9%，這就是我想要的。」
卑保拒絕提供資料，指資料涉及機密，亦不想

公開後遭人 「斷章取義」，委員會給卑保的時限

在今天（周三）下午4時半。

對於汽車保險加價4.9%，平均相等於一年約多

42 元，每月多 3.5 元，卑保指加價有需要，因為

車禍索償開支增加。

將升幅 「壓低」到4.9%此舉被指有政治動機。

新民主黨ICBC評論員狄德安（Adrian Dix）批評

在省選前，公眾會被隱瞞保費的真正升幅。他指

摘卑保高層在維護卑詩自由黨的政策和嘗試阻礙

公眾取得卑保財政狀況的資料。

若按照卑保的財政考慮，今年基本保費的加幅

應為15%，但政府出手阻撓，下令將選擇性保險

所得的4.72億元收益撥去資助基本保費，使加幅

降至4.9%。在過去數年亦曾用此法，但這亦使資

本儲備僅能維持至安全戒線。

退 休 助 理 廳 長 兼 委 員 會 聆 訊 人 的 Richard

McCandless向Postmedia媒體指，出現財政危機有

可能是卑保不願向委員會提供財務預測的原因，

而撥調收入此舉是給卑保製造一個計時炸彈。

他指若卑保出現困境，納稅人可能要付更多錢

去挽救，最快在明年11月之前要承受逾40%的加

幅，又或政府將資本儲備比率降低來限制基本保

費加幅； 「我們在建造結構性赤字，它是一個愈

滾愈大的雪球。」

卑保拒提供未來4年收費預測

簡蕙芝：不容保費加逾4.9%

加拿大中華總商會代表團日前到訪中國，開展 「加中經
貿交流2016」 系列訪問考察活動。此次經貿交流活動由
商會十幾名加拿大華裔企業家組成，由會長梁杏娟率團
，先後到訪中國國務院僑辦、中國商務部、財政部、清
華大學、江西省工商聯（總商會）等單位，並舉行了多
場經貿交流會，並與江西省企業跨境電商平台等機構對
接交流，同時和江西省工商聯（總商會）簽署了戰略合
作協議。圖為國務院僑辦副主任和代表團成員合影。

中華總商會訪華中華總商會訪華

卑保公司因為索償增加而要加基本保費彌補。


